

Charles de Gaulle

« Si une communauté n'est pas acceptée, c'est parce qu'elle ne donne pas de bons produits, sinon elle est admise sans problème. Si elle se plaint de racisme à son égard, c'est parce qu'elle est porteuse de désordre. Quant elle ne fournit que du bien, tout le monde lui ouvre les bras. Mais il ne faut pas qu'elle vienne chez nous pour imposer ses mœurs.»

Un paragraphe est consacré à ce [souverainiste](#), protecteur de notre Nation. On trouve ces citations à foison. Je retiens celle-ci pour sa pertinence au regard de l'actualité et de ce qui se profile.

Selon plusieurs sources, Charles De Gaulle ne souhaitait pas la solution d'une [Algérie française](#) afin de protéger notre civilisation et notre race.

Nous ne retrouvons pas le même souci chez ses successeurs.

Bien au contraire, serviteurs de l'UE et de l'État profond mondialiste, ils favorisent notre anéantissement.